

#5toInforme

Cuatro alcaldías sin firmar acuerdo de búsqueda

INDIGO STAFF

Ricardo Ruiz Suárez, titular de la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México, informó que cuatro alcaldías de la capital no han firmado el Acuerdo para la Búsqueda de Personas Desaparecidas.

Lo anterior, durante su comparecencia como parte de la glosa del Quinto Informe de Gobierno de la Ciudad de México.

El acuerdo es parte de la estrategia de la Comisión de Búsqueda de Personas de la Ciudad de México, para impulsar acciones que permitan crear mecanismos de búsqueda y localización de personas desaparecidas.

Las demarcaciones que no han firmado el acuerdo, detalló el funcionario, son Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Cuajimalpa y Cuauhtémoc, sin embargo, precisó que lo anterior se debe a los distintos ritmos de cada administración, y aseguró que se continuará trabajando para que las 16 alcaldías participen.

Sobre las movilizaciones y protestas sociales recalzó que

existen protocolos específicos, avalados por la Comisión de Derechos Humanos, para las distintas manifestaciones en las que se busca evitar agresiones a personas, bienes privados y públicos.

Al hablar sobre de la trata de personas, el funcionario mencionó que se han realizado mil 798 acciones que han dado diversos resultados.

En cuanto a las acciones de vivienda, llamó al Congreso local para revisar una serie de normas que complican la atención de viviendas de alto riesgo.

Mientras que en el tema de migración, planteó a los congresistas realizar un trabajo interinstitucional entre el Gobierno federal y local para dar soluciones con perspectiva de derechos humanos, asimismo anunció el establecimiento de reuniones calendarizadas con todas y todos los coordinadores parlamentarios para atender los temas de cada agrupación.

En su intervención final, Ricardo Ruiz Suárez aclaró que la disminución del presupuesto de la Secretaría de Gobierno se debe a que salió de su ámbito el tema de reclusorios.



El titular de la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México informó que cuatro alcaldías de la capital no han firmado el acuerdo de búsqueda de personas desaparecidas.

